

Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Juni 2016

Gehweg Ecke Floßhafenstraße / Mainufer

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Gehweg, der an der Floßhafenstraße auf die Brücke zur Maarau führt, so freizuschneiden, dass er benutzt werden kann. Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat, eine Sperrfläche einzurichten, so dass der Zugang auf den Gehweg möglich wird.

Der Ortsbeirat wünscht hierzu einen Ortstermin.

Beschluss Nr. 0091

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher